



























































































pesantren. Kyai dan keluarga berhak memiliki aset yang dipondok pesantren tersebut. Hingga tak menutup kemungkinan aset yang ada akan dibagi-bagi antara keturunan sang Kyai.

Berbeda dengan Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah walaupun didirikan oleh KH. Achmad asrori al-Ishaqy tapi keluarga beliau tidak memiliki hak atas aset yang ada di Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah, semua aset yang ada didedasikan untuk umat, kecuali hanya kediaman pribadi beliau.

KH. Achmad Asrori Al-Ishaqy sangat menekankan bahwa pondok pesantren Al fithrah adalah milik umat dan tidak diwariskan kepada siapapun termasuk kepada keluarga. Karena hal inilah jamaah KH. Achmad Asrori Al-Ishaqy benar-benar merasa memiliki Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah. Keluarga hanya memberikan saran dan arahan terkait keberlangsungan dan kemajuan Pondok Pesantren Assalafi Al fithrah tanpa terlibat langsung dalam struktur kepemimpinan pesantren.

KH. Achmad Asrori Al-Ishaqy semasa hidup maupun setelah berpulang menjadi magnet tersendiri bagi Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah. Ketika beliau masih hidup banyak orang datang untuk meminta nasehat, meminta didoakan dan lain sebagainya sehingga hampir tiap hari ada yang ingin berkunjung dan bertemu dengan beliau. Setelah beliau meninggalpun makam (pesarean) yang terletak di dalam Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah surabaya, juga tak pernah sepi dari peziarah sehingga orang yang belum mengetahui keberadaan Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah menjadi tahu keberadaan dan kondisi pesantren tersebut.

Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah terus berkembang, para santri tidak hanya berasal dari Surabaya dan Jawa timur tapi juga berasal dari Jawa tengah, Jawa barat, Jakarta, Ternate bahkan ada yang berasal dari luar negeri, Malaysia dan Singapura. Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah juga berdiri di Meteseh Semarang dan Kepanjen Malang, dan Indramayu. Sedang yang masih berupa







































